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1 ● ●
3R共同活動プラットフォームについて
縛りなくみんなが関わりやすい会にしたい。
名称をReborn(仮)としているが承認を得たい。

検討中
3R協働活動の運営体制(案)について、Reborn(仮)に関わる部分に関してはふじさんエコトピアボラ
ンティアクラブ含めて訂正をし再度共有する。
3R共同活動プラットフォームの名称については次回検討事項とする。

2
エコトピアとの共催イベント時にボランティアクラブ
の協力を仰ぐことは可能か。

ふじさんエコトピアボランティアクラブはあくまでもエコトピアスタッフの補助的役割の為、ボラ
ンティアクラブ単体での協力は考えていない。ボランティアクラブは、利用団体や個人が各自で集
めるボランティアとは異なるものと考えて頂きたい。

3
自然の物を使用するプログラムを計画しているが、プ
ログラム範囲について、環境教育とはどのようなもの
と考えればよいか。

自然の物を有効活用するプログラムも環境啓発に係ることからふじさんエコトピアで行っていただ
くことはできる。ものづくりを通して参加者には環境を守ることの大切さを学んでいただければと
思う。

4
ビオトープについてはどのような体制となっている
か。

ビオトープ・畑に関しては管理は運営JVが行っているが、それを利用したイベントの窓口は他のイ
ベント同様ふじさんエコトピアとする。運営JVに対し、使用の可否、日程の確認を行い利用者に伝
える。

5
工場見学について、音声ガイドの導入は考えている
か。

ガイド・引率者が不在で、見学者のみが工場内に入ることは考えていない。見学路が危険というわ
けではないが、不測の事態が起きた時の対応を含め、ガイドが工場内の説明をするとともに見学者
の安全も確保していく。

6
イベントを開催している団体・個人同士でも情報を共
有し、その情報を発信していきたい。Reborn(仮)の活
動を発信してほしい。

議題に上がった内容については、HPに掲載し共有する。Reborn(仮)は今後も奇数月第3水曜日にだ
れでも参加出来る会として開くこととし、その場の交流で生まれる団体・個人の協力体制をエコト
ピアも支援していく。

7 ● イベントを行う際の保険はどうなっているか。 検討中 確認中。わかり次第早急にお知らせする。

8
ふじさんエコトピア担当スタッフの役割分担を明確に
してほしい。担当に話が出来ない場合、返答に時間が
かかっている。

勤務時間・休みの関係で対応が滞らないよう、担当分けはせずに誰でも対応が出来る状態としてい
る。エコトピア内で協議が必要な事案については返答に時間を頂いてしまう場合があるが、それは
担当分けされていないことが原因ではない。今後もエコトピアとして対応させていただく。

9 イベント・プログラムに対する謝礼金について。
年間48プログラムに対しては謝礼金をお支払いする。令和3年度の48プログラムは決定している
(コロナの状況によりプログラム自体の変更等の可能性はある)が、令和4年度の48プログラムは今
後のReborn(仮)の中で協議し、エコトピアが運営事業者の責任のもと決定していく。

10
ふじかぐやの湯の利用登録申請書はどのような場合を
想定しているか。

現在はコロナ禍で入館者数の制限を行っているが、それが解除された後、音楽イベント等の開催を
希望する団体・個人には利用登録申請書の提出をお願いする。

11
個人でイベントを行おうとするときに、補助がいない
と不安な部分がある。(道具の取り扱い・安全の確保
等)ボランティア希望の方を呼ぶのは問題ないか。

イベントを企画した団体・個人が各自でボランティアスタッフを確保することは問題ない。また、
Reborn(仮)の中で他団体・個人と協力してイベントを実施出来るような体制をとれるよう、つなが
りを作る場としていきたい。

12
イベントは年間48プログラムが決まったら、それ以外
は出来ないのか。

48プログラムを超える場合も実施は可能。エコトピアに問い合わせ頂ければ対応していく。ただ
し、48プログラム以外は謝礼金は発生しないので、参加者に対して必要な経費を含めた参加費を徴
収することを検討して頂きたい。

13 工場見学の告知不足(大人でも見学できる事について) 情報発信に力を入れていく。

14 ○ ● 常設イベントの可否について 検討中 内部で検討をしていく。

15 食材再生室の利用について 内履き(スリッパ・上履き)を各自持参していただき、土足厳禁とする。ごみは持ち帰っていただく。

16 ●
諸室の利用後の清掃について、掃除用具を各部屋に設
置することは可能か？

検討中
現在も各自利用後に掃除を行ってもらっている。
現在エコトピアの掃除用具置き場は一箇所しかない為、増設するかは次回までの検討事項とする。

17 広報の仕方に改善の余地があるのではないか。
ニュースレターVol.3からは市民団体様よりご提案いただいた場所にも部数に限りがあるが配布を行
う。今後も配布先の案があれば検討し取り入れていく。

18
申請書類をダウンロード出来る場が欲しい。
HPが見づらく感じる。

HPに書類のダウンロードページを設置出来るよう画策中。
形式も変更の希望を出している。今後変更できる状態が整えば順次対応していく。

19
FBの更新が遅いと感じる。情報を公開してくれれば、
さらに広く展開させたい。

FBでイベントについてのページは書類関連が全て揃った段階で更新している。企画書を頂いてから
タイムラグはあるが、掲載する情報がある程度確定した状態でないと発信は出来ない。展開させる
情報も、誤りの無いように確認を取ってからにして頂きたい。
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